

Agnès LEBLOND est professeur à VetAgro Sup, Ecole Nationale Vétérinaire de Lyon. Elle est spécialiste européenne en médecine interne équine et titulaire d'une HDR. Sa thématique de recherche porte sur la surveillance des maladies infectieuses dont les zoonoses, les systèmes d'alerte précoce et le développement d'outils d'aide à la décision destinés aux autorités sanitaires.

Depuis 2022, elle a réorienté ses questions de recherche sur l'étude des risques sanitaires liés à la végétalisation en zones urbaines. Elle a participé à la création et co-piloté le Réseau de Surveillance Épidémiologique des Maladies Équines (RESPE) jusqu'en 2017.

Sous l'égide de l'Organisation mondiale de la santé animale (OMSA), tout en promouvant le concept « Une seule santé » et sa mise en œuvre, elle a piloté un jumelage des établissements d'enseignement vétérinaire ukrainiens et français et conçu deux formations internationales bilingues, l'une pour les agents des services vétérinaires en santé publique, l'autre pour les enseignants vétérinaires et agronomes.

Parallèlement, depuis 2017, elle mène une activité d'expertise pour l'A3EV (Association européenne des établissements d'enseignement vétérinaire).

Agnès LEBLOND is a professor at VetAgro Sup, the National Veterinary School of Lyon. She is a European specialist in Equine Internal Medicine and has a qualification to supervise PhD theses. Her research focuses on the surveillance of infectious diseases, including zoonoses, early warning systems, and the development of decision-support tools for health authorities.

Since 2022, she has redirected her research towards the study of health risks associated with urban greening. She participated in the creation and co-led the Equine Disease Epidemiological Surveillance Network (RESPE) until 2017.

Under the auspices of the World Organisation for Animal Health (WOAH), while promoting the "One Health" approach and its implementation, she led a twinning programme between Ukrainian and French veterinary schools and designed two bilingual international training programmes, one for public health veterinary service agents and the other for veterinary and agricultural teachers.

In parallel, since 2017, she has been conducting expert work for A3EV (European Association of Veterinary Education Establishments).